

Chinos Pagarán Impuesto de Renta el 89

PEKIN, diciembre 10 (EFE).— Los chinos, con unos ingresos superiores a los 400 yuanes (107 dólares) mensuales, deberán pagar el impuesto sobre la renta antes del próximo junio para equilibrar la diferencia de ingresos de la población, informa esta semana el periódico "China Daily".

Esta es la primera vez que los ciudadanos

—Favor pase a la página 24.

Experimentos Espaciales con Rayos Laser en E.U.

WASHINGTON, diciembre 10 (AP).— El Departamento de Defensa otorgó un contrato por 347 millones de dólares a un equipo de contratistas encabezados por la firma Martin Marietta Corp., en un paso clave para llevar a cabo experimentos espaciales con rayos laser dentro del programa conocido como Guerra de las Galaxias.

El contrato de 30 meses representa una parte importante de lo que serán los 1.500 millones de dólares necesarios para llevar a cabo la fase experimental del programa conocido como "Estrella Zenith".

La división aeroespacial de Mar-

tin Marietta con sede en Denver, y sus dos subcontratistas, ha sido instruida para llevar a cabo el diseño final y construir de un pequeño generador de rayos laser y su equipo adicional, que pueda ser lanzado al espacio para pruebas de disparos experimentales en 1994, dijo el Pentágono en una declaración.

El Programa Estrella Zenith incluye investigaciones dirigidas a demostrar la factibilidad de disparar rayos laser hacia espejos en órbita, que a su vez dirigirían el rayo hacia objetivos en movimiento.

El equipo de Martin Marietta fue

—Favor pase a la página 9.

La Raza Humana Tiende a Desaparecer Físicamnete

LONDRES, diciembre 10 (EFE).— La raza humana se está desgastando y, debido a los actuales sistemas de control de la natalidad, está limitándose a sí misma en sus posibilidades evolutivas y de subsistencia, según investigadores británicos y soviéticos.

Investigaciones científicas realizadas en el Reino Unido y la Unión Soviética indican que, en el futuro, a menos que el proceso de reproducción sea hecho en determinados seres procreadores, la raza humana va cami-

—Favor pase a la página 5.

Cámara sin Película Inventarán en Japón

TOKIO, diciembre 9 (EFE).— Tres empresas del ramo fotográfico en Japón, "Sony", "Canon" y "Konica", presentarán pronto al mercado un nuevo tipo de cámara fotográfica que no usa película y cuyas imágenes pueden reproducirse inmediatamente en un

televisor.

"Sony" ideó este tipo de cámara en 1981 y hasta ahora ha fabricado algunos modelos muy caros para uso profesional, pero espera que a partir de diciembre pueda iniciar su entrada en el mer-

—Favor pase a la página 43.



"PASTEL DE LA PAZ". Yakarta, Indonesia, diciembre 10. La señora Nila Sari junto a un denominado "Pastel de la paz", de 3.36 metros, con las figuras del Presidente estadounidense Ronald Reagan y el líder soviético Mijail Gorbachev, presentado en una exposición en Yakarta. Espera que forme parte del libro de records de Guinness. (Cable-foto AP).

Nueva Droga para Combatir Cáncer en Enfermos del SIDA

WASHINGTON, diciembre 10 (EFE).— Las autoridades farmacéuticas de Estados Unidos han dado finalmente el visto bueno a la utilización de la droga "Alpha Interferon" como tratamiento para el sarcoma de Kaposi, un tipo de cáncer que afecta a los pa-

cientes de SIDA desde los primeros momentos.

"Alpha Interferon" es una sustancia producida por el cuerpo humano en pequeñas cantidades para combatir las enfermedades, y ahora ha sido

—Favor pase a la página 9.



CONCIERTOS. Tokio, Japón, diciembre 10. El cantante estadounidense Michael Jackson, durante una presentación en Tokio. Jackson ofrecerá nueve conciertos durante su gira por Japón. (Reuter).

Buscarán a Constructores de Pirámides en Egipto

EL CAIRO, diciembre 10 (EFE).— Una expedición arqueológica egipcio-norteamericana comenzará próximamente una excavación en el área de Guiza para buscar el poblado de los constructores de la Gran Pirámide de Keops, informaron fuentes egipcias.

La expedición excavará en el suroeste de la Esfinge, al pie de la Gran Pirámide con 4600 años de existencia, y al oeste de la pirámide mediana de Kefern, según anunció el director general de la región arqueológica de Guiza al sudeste de El Cairo moderno.

En la superficie de esta región arqueológica ningún resto de las casas de barro ha sobrevivido a los siglos, al contrario que los pé-

treos monumentos funerarios.

Arqueólogos y especialistas confían en que el descubrimiento del poblado de los

—Favor pase a la página 25.

Rayos Ultravioleta Nocivos al Ojo

WASHINGTON, diciembre 10 (EFE).— La exposición continuada a los rayos solares aumenta los riesgos no sólo de contraer cáncer de piel, sino además de padecer cataratas en los ojos, según un estudio publicado recientemente.

Expertos de la Johns Hopkins Willmer Eye Institute hallaron en sus investigaciones con 838 pescadores de la bahía de Chesapeake

—Favor pase a la página 43.

Piden que el Español sea Idioma Oficial en Olimpiadas

VIENA, diciembre 10 (EFE).— La Asamblea General de la Asociación de Comités Nacionales Olímpicos (ACNO) aprobó el viernes solicitar al Comité Olímpico Internacional (COI) que reconozca el español como idioma oficial.

La asamblea de ACNO estimó que junto al inglés y francés, idiomas oficiales olímpicos, debe figurar también el español no por el hecho de que los próximos juegos olímpicos de cele-

—Favor pase a la página 25.



FIESTA HUMANITARIA. Londres, diciembre 10. La Primera Ministra británica, Margaret Thatcher, recibe un saludo del ratón "Mickey", durante una fiesta para niños ciegos y discapacitados, realizada en la Casa de los Comunes en Londres. (Cable-foto AP).

Nueva Red Ferrocarrilera Expande Economía de España

MADRID, diciembre 10 (EFE).— Con el ancho de vía internacional y alta velocidad en sus líneas, los ferrocarriles españoles crean un "segundo eje económico" en Europa y plasman la idea "sin fronteras" del acta única comunitaria.

Fue el transporte por ferrocarril, en su versión de alta velocidad, uno de los principales impulsores del primer corredor económico europeo que atraviesa el continente desde Roma a Londres y pasa por Ginebra, París, Bruselas, Amsterdam y Rotterdam. Los expertos le llamaron "eje vital".

La Red Nacional de Ferrocarriles Españoles (RENFE) junto a los ferrocarriles portugueses inicia la etapa de los 200 kilómetros-hora y crea otro eje de amplitud económica

ca en Europa que podría continuar, vía Frankfurt hacia la Unión Soviética, otro país que acaba de anunciar la construcción de líneas de alta velocidad.

La inversión europea en adaptar o construir nuevas líneas, adaptadas en geométricos datos a los 200 kilómetros por hora, costará alrededor de 37,8 billones de pesetas (unos 330.000 millones de dólares), en base a los presupuestos facilitados por las diferentes administraciones ferroviarias de la CEE.

En este alarde inversionista no hay más fleco político que la necesidad económica y los beneficios financieros que ello reportará.

La alta velocidad en versión eco-

—Favor pase a la página 5.